



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和7年 9月1日

暑さが厳しい日が多い8月でした。各地で線状降水帯による大雨やクマ出没による被害など、私たち人間の生活環境が、自然や生物に影響している現象が増加していると感じます。自然と共存していくために大切なことは何か考え、行動していくことが必要だと思います。

さて、1ヶ月の夏休みが終わり、9月1日から2学期がスタートします。1学期成長した子どもの頑張りをさらに伸ばしていくとともに2学期の教育活動を工夫して、子どものさらなる成長を支援していきます。南浦中学校や近隣の小学校と連携し、また、保護者の方や地域の皆様の協力を得ながら進めて参ります。



皆様、2学期もどうぞ、よろしくお願ひいたします。



楽しかったデイキャンプ 7/26

夏休み前にPTA主催のデイキャンプを行いました。当日は、子ども達、保護者の皆さん、職員も入ってチームを組み、ミニバレーを試合形式で行いました。子ども達のプレーを優しくフォローし、「ドンマイ、ドンマイ」と励まし賞賛する保護者の方々の姿がとても印象的でした。子ども達のプレーも

なかなか上手で、みんなで大いに楽しみました。その後は、子ども達がプールで水遊び、その間に保護者の方々がバーベキューの準備をして、おにぎり、焼き肉、焼きそばなどをたくさん食べました。スイカ割りも楽しみました。

保護者の皆様には、準備から、当日の運営、片付けまで分担・協力をして進めていただき、ありがとうございました。子ども達の楽しい時間になりました。



「地域の皆様とのふれあい音楽」(水曜日 10:20~11:00)へお越しください

4年生児童と一緒に音楽を楽しめませんか。地域の皆様と一緒に「花は咲く」(東日本大震災復興支援ソング)の合唱、「ドレミの歌」のハンドベル演奏を練習しています。練習の成果を10月11日(土)のふるさと祭りで発表する予定です。一緒に音楽を楽しめませんか。参加者募っています。どなたでも、どうぞご参加ください。

よろしくお願ひいたします



佐藤 菜奈 養護教諭が、育児休暇を終えて8月1日から仕事に復帰しました。南浦中学校在籍で、火・木曜日に熊野江小で勤務します。皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。



佐藤 菜奈 養護教諭

1年5ヶ月の育児休暇をいただき、8月1日より復帰いたしました。再び、熊野江小・南浦中に戻ってこられて嬉しいです!! 章澄さん、保護者の皆様、地域の方々、先生方と熊野江小を盛り上げていきたいと思っております。

これからどうぞ、よろしくお願ひいたします。

います。

一つ目は、一年生から四年生までの漢字をすべて覚えることです。なぜかというと、習っていたはずの漢字が書けなかつたことがあつたからです。特に二、三年生の漢字をわすれていることがあります。だから、二学期は分からぬ漢字があつたら、国語辞典を使って意味まで調べて覚えるようにしたいです。

二つ目は、ふるさと祭りです。昨年は、ゆうすけくんがいたけど、今年はぼく一人だけなので、みんなの前で発表するのはきんちょうします。でも、知っている人ばかりなので、ゆう気を出してがんばります。

三つ目は、持久走です。昨年と走るきよりはわからないけど、足の速さはたぶん速くなっていると思います。だけど、体力をたくさんつけないと昨年よりタイムがおそくなるので、持久走練習の時期になつたら、たくさん走ることを心に決めて体力をつけていきたいです。

9月の行事予定

| 日 | 曜 | 行 事 予 定 | 予定を変更する場合もあります。 |
|----|---|---|-----------------|
| 1 | 月 | 第2学期始業式 | |
| 3 | 水 | 地域の方とふれあい音楽(10:20~11:00) | |
| 4 | 木 | 身体計測 学校運営協議会(14:00~15:05 南浦中学校) | |
| 10 | 水 | 地域の方とふれあい音楽(10:20~11:00) | |
| 17 | 水 | 川島小学校での学習 | |
| 24 | 水 | 地域の方とふれあい音楽(10:20~11:00) 放課後子ども教室打合せ(14:30~) | |

